

Bayerische Hallenmeisterschaften 2020

Letzte Aktualisierung Monday, 19. October 2020

Bericht von den Bayerischen Hallenmeisterschaften am 07.03.20 in Augsburg

Erfolgreicher
Saisoneinstieg der DJK Rasenkraftsportler

Zwei Titel,
Medaillen und eine Reihe Bestleistungen waren das Ergebnis auf den am 07.03. in
Augsburg stattgefundenen Bayerischen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen.

Lara Holzapfel
pulverisierte ihre Bestleistung mit dem 3kg Stahlstein bei den A-Schülerinnen
über 60kg auf 10,52m. Sie verbesserte dabei ihre Bestleistung (BL) aus dem
vergangenen Jahr um über einen Meter. Im Mittelgewicht der B-Jugend wurde sie
gute Dritte mit dem 5kg Gerät auf 7,54m (BL). In der Frauenklasse,
benachteiligt durch das Zusammenfassen der unteren Gewichtsklassen in Bayern (-
58 und - 68kg) zu einer Wertung, wurde
Fedora Bleicker mit ordentlichen 7,80m Fünfte. Die nur 48kg „schwere“
Athletin verwies dabei alle anwesenden leichten Damen hinter sich auf die
Plätze.

Annette Fuchs
wuchtete das 3kg Sportgerät in der W50 auf gute 9,56m und holte ebenfalls Gold.

Ihr
Zwillingsbruder Uwe Reisert stieß den 10kg Stein auf starke 8,71m und holte
sich bei seinem Wettkampfdebüt die Vizemeisterschaft im Schwergewicht der M50. Hans-Peter Schonert unser Ältester am

Start wurde mit dem 7,5kg Stein in der Altersklasse M60 mit
starken 9,07m Vizemeister. Bei den Aktiven landete sein 15kg Stein als Zweiter auf
6,02.